

Ressort: Sport

Torlinien-Technik: Fifa unterzeichnet Verträge

Zürich, 23.10.2012, 13:52 Uhr

GDN - Der Fußball-Weltverband Fifa hat am Dienstag zwei Verträge mit den Torlinien-Technologieanbietern "GoalRef" und "Hawk-Eye" unterzeichnet. Der Weltverband bezeichnete die Unterzeichnung der Verträge als "Meilenstein im Torlinien-Technikverfahren".

Die beiden Technologieanbieter sind nun offiziell dazu berechtigt, ihre Systeme "weltweit zu installieren". "GoalRef", dessen System zur Überprüfung strittiger Szenen mit einem Chip im Ball funktioniert, und "Hawk-Eye", das aus dem Tennis bekannte Kamera-System, hatten sich zuvor ausführlichen Tests gestellt und genau definierte Standards und Bedingungen erfüllt, um Lizenznehmer der Fifa werden zu können. Die Torlinien-Technik soll erstmals bei der Klub-WM im Dezember in Tokio zum Einsatz kommen. In der Bundesliga kommt sie frühestens ab der Saison 2013/14 zum Einsatz.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1017/torlinien-technik-fifa-unterzeichnet-vertraege.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com